

清掃ボランティア活動に感謝

地域学校協働活動の一つとして企画していた清掃ボランティアの方の活動が10日に始まりました。今回は、白岩地区の6名のご婦人が参加してくださいました。そして、普段の子どもたちの15分清掃では行えない体育館の窓のレール部分をきれいにしてもらいました。学習発表会の折に、きれいになった所をご覧下さい。活動は、子どもたちの休み時間にかかりましたので、お礼を言う子もいました。実は、

子どもたちが地域の方とふれあい、あいさつやお礼を言えるようになることと、地域の方に学校の様子をみてもらうというのも、この活動のねらいです。12月には、他の地区の方に来ていただく予定

です。



9 日に火災を想定した避難訓練を行いました。火災報知器のボタンを押し、機械音声を流しましたし、6 名もの角館消防署員が見つめる中の訓練ですので、子どもたちはとても緊張していました。それが良い効果を生み、「真剣な態度で上手に避難ができた」というおほめの言葉をいただきました。そ



の後で全員が煙道体験をしましたし、代表が 消火器による消火訓練をしました。短い距離 の煙道なのですが、「何にも見えず怖かった。」 という感想が聞かれました。角館消防署の方

には、10 日の朝にも、火災予防を呼びかけながらの「あいさつ運動」を行っていただきました。消防服を来て下さった方もいて、あこがれのまなざしで見つめている子もいました。この中から消防士になる子が出るかもしれません。

冬も近づきました。「火の用心」がとても大切ですね。



学習発表会 [予告編] 予行の写真からクイズをつくってみました

問1 わたしはだれでしょう?





(間3 仲よく何をおどっているのでしょう?



(問2 ふたりの(劇中の)関係は?



(間4 ドラえもんに見えるのに、鈴をつけていないのはなぜ?



答えは・・・・謎を解くために本番を見に来て下さい。(子どもたちは家の人に答えを教えないでね)

どの学年の発表も完成度が高く、絶対に楽しめます。 ご期待下さい。